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Corte tem apenas dois meses para 
analisar o caso que pode resultar 
na cassação

MP-AL recomenda 
suspensão de licenças 
para prédios no 
litoral norte

STF
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SEGURANÇA

Identidade 
Digital é a 

melhor opção 
para brincar o 
carnaval sem 
preocupação 
de perder o 
documento

Gestão JHC ignora caos 
em escola municipal e 

alunos protestam

Sem estrutura, professores e com salas abafadas, 
unidade segue abandonada pela prefeitura

PROMESSAS VAZIAS ACABARAM AS FAKES

Último inquérito contra 
Renan 
Calheiros é 
arquivado 
por falta 
de 
provas

Ministro acolhe parecer da PGR e decide encerrar apuração

Expectativa é que as condenações de Bolsonaro e Collor sejam finalizadas em breve

Collor e Bolsonaro: Brasil pode 
ter dois ex-presidentes presos



O Brasil pode entrar em 

2026 com dois ex-presidentes 

encarcerados. O ex-presidente Jair 

Bolsonaro (PL) está cada vez mais 

próximo de uma denúncia formal no 

Supremo Tribunal Federal (STF), 

enquanto Fernando Collor de Mello 

(PRD), já condenado, aguarda os 

últimos recursos antes da execução 

da pena. O desenrolar desses 

processos pode representar um 

marco histórico no cenário político 

nacional.

Apesar de distintos, os casos 

de Bolsonaro e Collor convergem 

em um ponto essencial: a corrosão 

das instituições democráticas 

e a recorrência de escândalos 

envolvendo chefes do Executivo. 

Bolsonaro enfrenta acusações 

graves, incluindo tentativa de 

abolição do Estado Democrático 

de Direito e organização criminosa, 

enquanto Collor foi condenado por 

corrupção e lavagem de dinheiro por 

intermediar contratos ilícitos entre 

2010 e 2014.

A tramitação judicial de ambos 

os casos apresenta ritmos diferentes. 

O processo de Collor, iniciado no 

STF em 2018, enfrentou sucessivos 

adiamentos, mas culminou em sua 

condenação em 2023 a 8 anos e 10 

meses de prisão. Por outro lado, o 

caso de Bolsonaro está avançando de 

forma mais célere, impulsionado pela 

atuação do ministro Alexandre de 

Moraes e pela composição favorável 

da 1ª Turma do STF. A previsão é 

que um julgamento ocorra antes das 

eleições de 2026.

Se ambos forem presos, o Brasil 

terá visto quatro ex-presidentes na 

cadeia desde a redemocratização. 

Luiz Inácio Lula da Silva (PT) foi 

preso por pouco mais de um ano 

antes de ter suas condenações 

anuladas pelo STF. Michel Temer 

(MDB) também chegou a ser detido 

preventivamente, mas não foi 

condenado. Esse histórico coloca o 

país em um cenário raro, onde figuras 

de alto escalão enfrentam, de fato, as 

consequências legais de seus atos. 

2
ED

IT
O

RI
AL

 -
 A

RT
IG

O
S 

- 
EX

PE
D

IE
N

TE
E D I T O R I A L

PALAVRA DO EDITOR

EXPEDIENTE

Cotado para EBC faz proposta ousada a Sidônio
Sondado para assumir o 

comando da Empresa Brasil 
de Comunicação (EBC), o 
jornalista capixaba Flávio 
Gonçalves apresentou um 
plano ousado ao ministro da 
Secom, Sidônio Palmeira.

Em reunião na terça-feira 
(25/2) no Palácio do Planalto, 
o jornalista pediu ao governo 
que disponibilize R$ 1 bilhão 
no orçamento da estatal só 
para investimentos.

O montante é alto para os 
padrões da EBC. Para se ter 
uma ideia, o orçamento anual 
da empresa para despesas 
não obrigatórias, o que inclui 
investimentos, gira em torno 
de R$ 160 milhões.

O valor de R$ 1 bilhão 
equivale também a um quarto 
do investimento do governo 
no Pé-de-Meia, principal 
programa do Ministério da 
Educação e única marca da 
terceira gestão Lula até agora.

A proposta de Flávio 
Gonçalves surpreendeu 
integrantes da Secom, da 
própria EBC e até de outros 
ministérios da Esplanada, 
como o Ministério da 
Fazenda.

“É o mesmo que um 
técnico pedir Cristiano 
Ronaldo, Messi e Vini Jr 
no time pra aceitar treiná-
lo”, brincou, sob reserva, 
uma fonte ligada à EBC.

Sidonio já fez convite
Segundo apurou a coluna, 

Sidônio já fez convite para 
Flávio assumir a direção da 
EBC. Concursado da EBC 
desde 2007, o jornalista está 
afastado da empresa desde 
2016 para presidir a TV 
Educativa da Bahia.

Flávio já tinha sido 
chamado para assumir a EBC 
no início do terceiro mandato 
de Lula, em 2023. Na época, 

entretanto, o jornalista não 
aceitou a proposta, alegando 
justamente o baixo orçamento 
da estatal.

Procurado pela coluna 

desde a manhã da quarta-
feira (26/2), Flávio Gonçalves 
não respondeu. O espaço 
segue aberto para eventuais 
manifestações do jornalista.
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Vergonha!

C O L U N I S T A S

Igor Gadelha
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STF

Expectativa é que as condenações de Bolsonaro e Collor sejam finalizadas em breve

O Brasil poderá chegar 
a 2026 com dois ex-
presidentes encarcerados. 
Além da iminente denúncia 
contra o ex-presidente Jair 
Bolsonaro (PL), que deve ser 
analisada rapidamente pelo 
Supremo Tribunal Federal 
(STF), há também uma ação 
pendente contra Fernando 
Collor de Melo (PRD). O 
ex-presidente foi condenado 
por corrupção e ainda 
aguarda os últimos recursos. 
Com o andamento dos 
casos, é possível que ambos 
enfrentem condenações até 
2026.

Embora os processos de 
Bolsonaro e Collor sejam 
distintos, as circunstâncias de 
suas acusações se entrelaçam 
no tempo e no contexto 
político. Bolsonaro, caso 
condenado, enfrentará 
penas por crimes cometidos 
durante seu mandato, sendo 
indiciado pela Polícia Federal 
por tentativa de abolição 
do Estado Democrático de 
Direito e golpe de Estado. 
Já Collor, que já havia 
sido deposto do Planalto, 
responde por corrupção ativa 
entre 2010 e 2014, enquanto 
era senador.

Os dois processos devem 
ter velocidades diferentes. 
A ação penal contra Collor 

chegou ao Supremo em 2018 e passou por 
adiamentos, com pedidos de vistas, enquanto 
o caso de Bolsonaro deve ser julgado de forma 
mais célere. A eficiência do ministro Alexandre 
de Moraes, relator do inquérito dos atos 
antidemocráticos, e a provável tramitação na 1ª 
Turma do STF indicam que o julgamento de 
Bolsonaro possa ser mais rápido, sem se estender 
até as eleições de 2026.

Se ambos forem presos, o Brasil terá tido 
quatro presidentes encarcerados desde 1988. 
O ex-presidente Luiz Inácio Lula da Silva (PT) 
foi preso por pouco mais de um ano, entre 
2018 e 2019, mas teve seus processos anulados 
pelo STF. Michel Temer (MDB) também foi 
preso preventivamente em 2019, mas não foi 
condenado.

Collor foi condenado pelo Supremo em 
2023 por lavagem de dinheiro e recebimento de 
propina. A Corte comprovou que ele recebeu R$ 
20 milhões, entre 2010 e 2014, para intermediar 
contratos da BR Distribuidora com a UTC 
Engenharia. A pena, inicialmente discutida em 
até 33 anos de prisão, foi reduzida para 8 anos e 10 
meses, mas a defesa ainda aguarda a publicação 
do acórdão para decidir sobre novos recursos. 
Collor pode recorrer por meio de embargos 
infringentes, o que adiaria a execução da pena.

Por outro lado, Bolsonaro está sendo 
investigado pela Polícia Federal desde o ano 
passado, que o indiciou por crimes como abolição 
do estado democrático de direito e organização 
criminosa. A denúncia final da Procuradoria-
Geral da República (PGR) está prevista para 

Collor e Bolsonaro: Brasil pode 
ter dois ex-presidentes presos

A gestão do prefeito de 
Maceió, JHC (PL), enfrenta 
novas críticas pelo abandono 
da Escola Municipal Zumbi 
dos Palmares, no conjunto 
Rosane Collor. Nesta 
terça-feira (25), alunos e 
professores organizaram 
um protesto contra a 
precariedade da unidade, 
que sofre com falta de 
estrutura, calor insuportável 
e escassez de docentes. 
Apesar das promessas da 
prefeitura, o cenário segue 
crítico.

Entre os principais 
problemas está a instalação 
de aparelhos de ar-
condicionado que nunca 
funcionaram. O professor 
Luiz Carlos dos Santos 

Gestão JHC ignora caos em escola municipal e alunos protestam

PROMESSAS VAZIAS

Sem estrutura, professores e com salas abafadas, unidade segue abandonada pela prefeitura

explicou que a rede elétrica da escola não suporta 
os equipamentos, tornando a climatização 
inviável. “A prefeitura instalou os aparelhos 
há mais de um ano, mas nunca revisou a rede 
elétrica. O resultado é um forno de concreto onde 
alunos e professores tentam estudar e trabalhar”, 
denunciou.

Além do calor, a escola enfrenta um déficit 
grave de professores. Disciplinas essenciais como 
Inglês, Ciências, Língua Portuguesa e Arte estão 
sem docentes, comprometendo o aprendizado 
dos estudantes. Profissionais de suporte, 
como psicólogos e assistentes para alunos com 
necessidades especiais, também estão em falta. 
O problema já foi alertado diversas vezes, sem 
solução.

Outro símbolo do abandono da gestão 
JHC é a obra inacabada do ginásio de esportes, 
parada há mais de seis meses. O local virou um 
matagal, expondo alunos e funcionários a riscos. 
“O prefeito fez marketing com promessas de 
melhorias, mas a realidade é essa: uma escola sem 

estrutura, sem professores e sem condições dignas 
de ensino”, afirmou um dos manifestantes.

Outro lado
A Secretaria Municipal de Educação (Semed) 

afirmou que a rede elétrica da escola passou por 
reformas e que aguarda apenas a vistoria da 
Equatorial Alagoas para ativação dos aparelhos de 
ar-condicionado. Sobre o ginásio, informou que 

o contrato com a construtora 
foi encerrado em 2024 por 
descumprimento de prazos e que 
busca alternativas para retomar a 
obra. A pasta também declarou 
que já convocou mais de 5 
mil profissionais via Processo 
Seletivo Simplificado (PSS) e 
que segue com as nomeações.

ser apresentada ao STF, com 
o caso possivelmente sendo 
julgado em 2025. A expectativa 
é de uma condenação rápida, 
dada a celeridade do trabalho 
de Moraes, o relator, e a 
composição favorável da 1ª 
Turma do STF.

A prisão de Bolsonaro e 
Collor colocaria o Brasil na 
lista de países com quatro 
presidentes encarcerados desde 
a redemocratização. Além 
de Lula e Temer, Collor é o 
único ex-presidente brasileiro 
ainda com o futuro envolto em 
incertezas judiciais.
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O Ministério Público de 
Alagoas (MP-AL) determinou 
que a Prefeitura de Maceió 
suspenda imediatamente 
as licenças ambientais e 
urbanísticas para a construção 
de prédios nos bairros de 
Guaxuma, Garça Torta e 
Riacho Doce. A recomendação 
atinge diretamente a gestão 
de JHC (PL), que agora tem 
um prazo de 10 dias para se 
manifestar sobre o caso. O MP 
também avalia ações judiciais 
para garantir que as diretrizes 
ambientais e urbanísticas 
sejam respeitadas.

O órgão pede não apenas a 
revogação das autorizações já 
concedidas, mas também que 
novas licenças fiquem proibidas 
até a aprovação do novo Plano 
Diretor de Maceió. Somente 
após essa regulamentação será 
possível realizar um Estudo de 
Impacto de Vizinhança (EIV) 

Expansão imobiliária sem controle coloca gestão municipal na mira do Ministério Público
JHC SOB PRESSÃO

MP-AL recomenda suspensão de
licenças para prédios no litoral norte

para medir os efeitos das construções sobre a 
qualidade de vida dos moradores da região. 
A recomendação, assinada pelos promotores 
Jorge Dórea, Paulo Henrique Prado e Kleber 
Valadares, reforça a preocupação com os 

possíveis danos ambientais e paisagísticos na 
orla norte da cidade.

A expansão imobiliária desenfreada na 
capital tem gerado críticas de ambientalistas 
e urbanistas, que alertam para impactos 

irreversíveis na paisagem e na 
infraestrutura local. O MP-
AL sustenta que a gestão de 
JHC deve respeitar o princípio 
da precaução, evitando liberar 
empreendimentos que possam 
comprometer o equilíbrio 
ambiental da região. O risco, 
segundo os promotores, é 
transformar áreas de preservação 
em polos de especulação 
imobiliária sem planejamento 
adequado.

O prefeito, que busca 
fortalecer sua imagem para 
futuras disputas eleitorais, 
enfrenta agora um impasse: 
seguir com o avanço dos grandes 
empreendimentos ou acatar a 
recomendação do MP e frear 
projetos que podem afetar o 
litoral de forma permanente. 
A resposta da Prefeitura nas 
próximas semanas indicará o 
rumo que a gestão tomará diante 
da pressão crescente.

RACISMO INSTITUCIONAL

O Tribunal Regional 
Eleitoral de Alagoas (TRE/
AL) anunciou a criação da 
Ouvidoria da Igualdade 
Racial, um novo espaço 
para receber e encaminhar 
denúncias de racismo e 
discriminação dentro da 
instituição. A medida, inédita 
entre os tribunais eleitorais 
do país, promete ampliar 
o combate à desigualdade 
racial, mas também 
reacendeu discussões sobre 
o alcance e a efetividade 
dessas iniciativas dentro do 
Judiciário.

A nova ouvidoria será 
integrada à estrutura da 
Ouvidoria Eleitoral e atuará 
na escuta e acolhimento 
de denúncias, garantindo 
que sejam encaminhadas 
aos órgãos competentes. 
O presidente do TRE/AL, 
desembargador Klever 
Rêgo Loureiro, destacou 
que a iniciativa reflete o 

Medida inédita no país gera debate sobre discriminação e o papel do Judiciário

TRE/AL cria canal exclusivo
para denúncias de racismo

compromisso da atual gestão com a equidade 
racial e com um ambiente mais acessível 
dentro da Justiça Eleitoral. No entanto, a 
criação do canal gerou reações distintas entre 
especialistas e agentes políticos, que divergem 
sobre seu impacto real.

Além das denúncias internas, o novo 
setor também receberá casos externos, 
funcionando de maneira sigilosa e contando 

com o apoio de entidades especializadas no 
tema. A promessa é de um atendimento ágil e 
eficiente, mas há dúvidas sobre a capacidade 
do tribunal de garantir respostas concretas 
às demandas apresentadas. Para alguns 
críticos, a medida pode se tornar apenas um 
mecanismo simbólico, sem instrumentos 
efetivos para coibir a discriminação estrutural.

A implementação do canal acontece em 

um contexto de crescente 
pressão por políticas de 
combate ao racismo dentro do 
Judiciário. Nos últimos anos, 
iniciativas similares foram 
adotadas em outras esferas do 
setor público, mas nem sempre 
resultaram em punições 
exemplares ou mudanças 
estruturais significativas. Ainda 
assim, defensores da proposta 
acreditam que o TRE/AL 
inaugura um modelo que 
pode ser seguido por outros 
tribunais, ampliando o debate 
sobre o racismo institucional.

A Ouvidoria da Igualdade 
Racial estará disponível 
no site do TRE/AL e 
contará com atendimento 
via WhatsApp. Com a 
iniciativa, o tribunal busca 
fortalecer o enfrentamento à 
discriminação, mas sua real 
efetividade dependerá da 
resposta dada às denúncias e 
da fiscalização sobre os casos 
relatados.



políticas do governo de Jair Bolsonaro.
Em resposta, Lula deve se reunir com 

Bulhões e o presidente da Câmara, Arthur 

Lira, nesta semana para discutir a reforma 
ministerial e tentar amenizar os atritos com 
as legendas do Centrão.

O presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva estaria 
enfrentando pressões internas 
para nomear o alagoano 
Isnaldo Bulhões (MDB) 
para o cargo de Ministro das 
Relações Institucionais. A 
indicação é apoiada por líderes 
do PT e pelo presidente 
da Câmara, Hugo Motta 
(Repúblicanos-PB). 

No entanto, Bulhões 
enfrenta resistência do PSD, 
comandado por Gilberto 
Kassab, que busca ampliar 
sua participação no governo. 
Enquanto isso, o Centrão, por 
meio do senador bolsonarista 
Ciro Nogueira (PP), exige a 
redução dos espaços do PT, 
especialmente nas funções de 
articulação política. 

O PT, que atualmente 
ocupa a Casa Civil e lidera as 
articulações no Congresso, vê 
a pressão do Centrão como 
um reflexo da tentativa de 
restaurar o modelo de alianças 
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Pressão aumenta para redução de espaços do PT no governo, com foco no Centrão
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Líderes do PT defendem indicação
de Isnaldo Bulhões para ministério

TRABALHO

O ministro dos 
Transportes, Renan Filho, 
afirmou na segunda-feira 
(24) que o governo federal 
projeta realizar 15 leilões na 
área de transporte somente 
neste ano. “Ou seja, em 
um ano só, faremos três 
vezes mais o que foi feito 
no governo anterior, o que 
é muito importante para 
fortalecer os investimentos”, 
disse ele, ao participar 
por videoconferência do 
evento P3C – PPPs e 
Concessões: Investimentos 
em Infraestrutura no Brasil, 
realizado na sede da B3 
(Bolsa de Valores), na capital 
paulista. 

De acordo com o 
Ministério dos Transportes, 
esses leilões vão representar 
investimentos da ordem 
de R$ 161 bilhões para 
a melhoria das estradas 
brasileiras. “Se Deus quiser, 
e com muito trabalho, esse 
ano nós vamos ter o maior 
ano para a infraestrutura 
no Brasil”. Durante o atual 
governo do presidente 
Luiz Inácio Lula da Silva, 
reforçou o ministro, já foram 

Licitações vão representar R$ 161 bilhões para a melhoria das estradas
Governo prevê 15 leilões de transporte 

em 2025, diz Renan Filho
realizados nove leilões rodoviários, enquanto no 
governo anterior foram seis leilões rodoviários. 

“Enquanto eles investiram, em quatro 
anos, cerca de R$ 30 bilhões com recursos 
públicos, nós investimos os mesmos R$ 32 
bilhões em dois anos de governo do presidente 
Lula. E vamos ultrapassar R$ 65 bi e talvez 
chegar próximo a R$ 70 bilhões em quatro 
anos, dobrando os investimentos públicos para 
melhorar a infraestrutura”, ressaltou.

Para o ministro, é preciso não só ampliar 
os investimentos públicos, mas também atrair 

cada vez mais os investimentos privados para 
melhorar a infraestrutura no país. “No governo 
do presidente Lula nós tomamos a decisão 
de fortalecer os investimentos por dois lados 
e fortalecer os investimentos públicos com 
sustentabilidade fiscal. Mas para atingir um 
melhor patamar, além de ampliar o investimento 
público com sustentabilidade fiscal, a gente 
precisava atrair mais investimentos privados. 
Essa soma é que garante o melhor resultado 
para a infraestrutura nacional”, destacou.

Na quinta-feira (27) será realizado o 

primeiro leilão de uma rodovia 
federal na região norte do Brasil. 
O certame acontece na B3, a 
bolsa de valores de São Paulo, 
e contará com a presença do 
ministro. Neste leilão serão 
concedidos 686,70 quilômetros 
da BR-364/RO, entre Porto 
Velho, capital de Rondônia, e 
Vilhena, município localizado 
na fronteira com o estado do 
Mato Grosso. O leilão terá 
como critério a oferta do maior 
desconto sobre a Tarifa Básica 
de Pedágio.

“Na próxima quinta 
realizaremos o 10º [leilão do 
atual governo], que é o da BR 
364 no Estado de Rondônia, 
uma BR fundamental que 
permite escoar a produção de 
Rondônia para o Rio Madeira 
e que, depois, desce novamente 
em direção aos portos que 
acessam o Oceano Atlântico, 
além de também escoar 
parte da produção do Mato 
Grosso, que é um estado super 
produtivo do agro brasileiro”, 
falou.

Rio Largo: Defensoria Pública alerta 
sobre tentativas de golpe utilizando 
o nome da instituição

A Defensoria Pública do Estado 
de Alagoas (DPE/AL) identificou uma 
nova tentativa de golpe envolvendo o 
nome da instituição no município de 
Rio Largo. Um possível estelionatário 
utilizou o nome de um defensor 
público local em suas ações.

Segundo denúncia de um 
assistido, o suposto golpista entrou 
em contato pelo WhatsApp, se 
fazendo passar por uma Defensora 
Pública e informando sobre um 
suposto resultado positivo de um 
processo judicial, com direito a 
indenização por danos morais. 
Em seguida, solicitou os dados 
bancários do cidadão, prometendo 
realizar o pagamento em 72 horas.

É importante ressaltar que 
a Defensoria Pública e seus 
defensores não entram em contato 
com os assistidos solicitando 
informações bancárias, nem 
solicitam pagamentos ou acesso 
a qualquer dado pessoal sensível, 
como senhas de banco ou números 
de cartão.

A Defensoria Pública orienta 
seus assistidos a serem cautelosos 
ao compartilhar informações pelas 
redes sociais. Em caso de suspeita 
ou dúvidas sobre qualquer situação 
semelhante, recomenda-se procurar 
a unidade da Defensoria Pública 
mais próxima para esclarecimentos 
e orientação jurídica.

NOTAS



ao afastamento do senador das suspeitas 
iniciais.

Apesar de arquivar o inquérito 
contra Calheiros, Fux rejeitou pedido da 
defesa de Klien para o mesmo desfecho. 
Ele ressaltou que o arquivamento sem 
solicitação do Ministério Público só 
ocorre em circunstâncias excepcionais. “O 
arquivamento do inquérito, sem pedido da 
PGR, exige evidência ou manifesta ausência 

de crime, punibilidade, justa causa, ou 
manifesta presença de causa excludente de 
ilicitude ou de culpabilidade”, destacou o 
ministro.

O advogado de Renan, Luís Henrique 
Machado, comemorou a decisão. “A 
investigação foi aprofundada e durou cerca 
de cinco anos. A defesa sempre colaborou 
e confiava no arquivamento, pois não havia 
qualquer elemento de prova que ligasse o 
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Ministro acolhe parecer da PGR e decide encerrar apuração
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Último inquérito contra Renan Calheiros
é arquivado por falta de provas

O ministro Luiz 
Fux, do Supremo 
Tribunal Federal 
(STF), determinou o 
arquivamento do último 
inquérito que tramitava 
contra o senador Renan 
Calheiros (MDB) 
na Corte. A decisão 
seguiu recomendação 
do procurador-geral da 
República, Paulo Gonet, 
que concluiu não haver 
provas suficientes para 
embasar uma ação penal 
contra o parlamentar.

A investigação apurava 
suposto pagamento de 
vantagens indevidas a 
Calheiros entre 2012 e 
2014 para favorecer os 
interesses do empresário 
do setor portuário Richard 
Klien e de seu grupo 
econômico. No parecer, 
o procurador-geral 
afirmou que a evolução 
das investigações levou 

A procuradora de 
Justiça de Alagoas, 
Marluce Caldas Bezerra, 
deve ser nomeada pelo 
presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva para o 
Superior Tribunal de 
Justiça (STJ) após o 
Carnaval. A informação, 
confirmada por fontes 
próximas às articulações, 
aponta que a escolha de 
Marluce, tia do prefeito de 
Maceió, JHC, representa 
uma vitória do Centrão.

A candidatura de 
Marluce contaria com o 
apoio de nomes influentes 
como Arthur Lira e 
Renan Calheiros, que 
exerceram pressão sobre o 
governo para garantir sua 
nomeação. No Judiciário, 
ela também tem a adesão 
do ministro Gilmar 

Procuradora de Justiça de Alagoas, tia de JHC, tem o respaldo de Lira, Renan e Gilmar Mendes

Marluce Caldas Bezerra é cotada
para o STJ com apoio do Centrão

PODER DA INFLUÊNCIA

senador às acusações”, afirmou.
Histórico de arquivamentos 

Renan Calheiros foi um dos 
principais alvos da extinta 
Operação Lava Jato, mas 
nenhum dos processos resultou 
em condenação. Apenas no 
âmbito da força-tarefa, 26 
inquéritos foram arquivados. 
No total, o senador teve 40 
procedimentos criminais 
encerrados no Supremo 
Tribunal Federal.

O penúltimo inquérito 
contra o parlamentar foi 
arquivado em dezembro de 
2024 pelo ministro Flávio 
Dino. A investigação apurava 
um suposto envolvimento de 
Renan em desvios no plano 
de previdência do fundo 
Postalis, dos Correios. Na 
decisão, Dino destacou o longo 
tempo transcorrido desde 
a instauração do inquérito, 
em agosto de 2017, sem que 
houvesse indícios concretos 
contra o senador.

Mendes, decano do Supremo 
Tribunal Federal.

Outro fator que favoreceu 
a procuradora foi a falha do 
ministro Mauro Campbell, do 
STJ, em cumprir a promessa 
feita a Lula de incluir Rogério 
Favreto, desembargador do 
Tribunal Regional Federal da 
4ª Região, na lista de candidatos 
à vaga destinada à magistratura 
federal. Favreto, que era o 
favorito do presidente, não 
obteve votos suficientes no 
STJ, o que abriu caminho para 
a escolha de Marluce.

Com isso, Lula decidiu 
preterir Sammy Barbosa, 
procurador de Justiça do 
Acre e apadrinhado político 
de Campbell, que antes da 
votação no STJ, em outubro 
de 2024, era visto como um 
dos nomes certos para a corte. 
(Com O Bastidor)



TURISMO
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A versão online da carteira de identidade está disponível gratuitamente nos telefones celulares para sistemas IOS e Android
SEGURANÇA

O Carnaval está se 
aproximando e diversos 
cuidados devem ser tomados 
para aproveitar o feriado 
prolongado sem qualquer 
aborrecimento, como 
por exemplo, perder os 
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documentos. Uma dica importante para quem 
vai aproveitar os quatro dias de folia é o uso 
da versão digital da Carteira de Identidade 
Nacional (CIN), disponível gratuitamente no 
aparelho de celular.

Em Alagoas, mais de 600 mil pessoas estão 
aptas a baixar o aplicativo Gov.BR disponível 

nas plataformas IOS e Android para usar 
o modelo virtual do documento. A única 
exigência, antes de acessar a versão digital, é 
que o usuário tenha emitido a nova Carteira de 
Identidade Nacional no formato físico.

O superintendente do Instituto de 
Identificação, Antônio Ferreira, explicou que 
a via eletrônica da identidade é um avanço 
tecnológico que facilita o cotidiano de todos os 
brasileiros. Seja em casa, na praia ou no meio 
do bloquinho, ter o documento a um clique é 
muito mais prático e eficaz do que carregá-lo 
dentro da carteira.

“O aplicativo é totalmente gratuito. Após 
acessá-lo, basta fazer o cadastro, acessar o 
sistema, ir até a opção de documentos digitais, 
ativar a identidade digital e cair na folia 
com segurança e tranquilidade”, explicou o 
superintendente, apontando várias vantagens 
para possuir a CIN Digital. 

A principal delas é que o documento digital 
não se danifica, seja com o suor, com o mela-
mela das festas de carnaval ou esquecida no 
bolso durante um banho de praia, lagoa ou até 
mesmo piscina. Diferente do modelo de papel 
que pode ser danificado em diferentes ocasiões.

A perita-geral da Polícia Científica de 
Alagoas, Rosana Coutinho, destacou também 
que a CIN digital inibe perdas e previne furtos e 
roubos, já que ela é virtual e pode ser baixada a 

Identidade Digital é a melhor opção para brincar o
carnaval sem preocupação de perder o documento

Paulo Dantas visita novo empreendimento
turístico em Jequiá da Praia

para 300 hóspedes, com investimentos 
de mais de R$ 25 milhões. O hotel conta 
com piscina, restaurante, salas de jogos, 
brinquedoteca, academia e apartamentos de 
luxo com vista para o mar e o rio Jequiá.

“Estamos aqui em Jequiá da 
Praia visitando esse empreendimento 
extraordinário, o Hotel Transamérica 
Dunas de Marapé. É um empreendimento 
arrojado, muito moderno, que vale muito a 
pena conhecer”, convidou o governador, ao 
destacar o potencial turístico da região.

“Nós temos aqui uma praia belíssima, 
com infraestrutura adequada para receber 
os alagoanos e turistas”, destacou. “Eu 
quero parabenizar o prefeito Felipe Jatobá e 
o empresário Gasparino Amaral, pois temos 
que valorizar quem promove emprego, 
um empresário que acredita no estado, 
na cidade. Por isso, estou me colocando à 
disposição para que o Governo de Alagoas 
ofereça todos os incentivos necessários ao 
empreendimento, porque estamos gerando 
empregos para as famílias de Jequiá da 
Praia”, acrescentou.

De acordo com o proprietário do hotel, 
Gasparino Amaral, o grupo já operava com 
o Beach Club há 25 anos e uma pousada 
em Dunas de Marapé. “Inauguramos agora 
esse novo empreendimento, buscando 
o desenvolvimento da região”, disse o 
empresário. “São 80 empregos diretos e 
cerca de 200 indiretos. Dunas de Marapé é 
um lugar que tem um potencial gigantesco, 
e que logo o Brasil vai conhecer”, afirmou.

O prefeito de Jequiá da Praia, Felipe 
Jatobá, não tem dúvida do potencial turístico 
do município e do apoio do governador 
para desenvolver a indústria do turismo. “O 
governador Paulo Dantas é parceiro da nossa 

Entre outros benefícios, também foi entregue o espaço de oportunidade para o presídio feminino Santa Luzia

gestão, e hoje foi um dia muito 
especial, com agenda positiva. 
Inauguramos sete quilômetros 
de  estrada, que ficou linda, 
toda asfaltada, e estamos 
agora no hotel Transamérica 
Dunas de Marapé”, observou 
o prefeito.

Ele lembrou que não 
havia um empreendimento 
desse porte na região. “Não 
tenho dúvida que por meio 
da Secretaria de Turismo 
e a parceria com o trade 
turístico, a gente vai divulgar 
ainda mais o nome da 
cidade. Consequentemente, 
vai fortalecer a demanda do 
hotel, e quem ganha com isso 
é toda Jequiá da Praia”, falou 
o prefeito.

qualquer momento no telefone 
celular. Outra vantagem é que 
a versão online reúne dados de 
outros documentos do cidadão 
e tem validade nacional.

“Desde fevereiro de 2022, 
o documento digital pode ser 
utilizado para a identificação 
pessoal, sem a necessidade de 
documentação complementar. 
Essa dica de usar a versão 
online serve não só para o 
carnaval, mas para o dia a dia do 
cidadão alagoano que já possui 
a sua Carteira de Identidade 
Nacional, pela praticidade e 
segurança do documento”, 
afirmou a perita-geral.

Mas, caso o cidadão opte 
por usar a carteira física e 
nesse período aconteça alguma 
intercorrência como extravio, 
dano, perda ou roubo, a 
gestora da Polícia Científica 
alerta que, para segurança do 
proprietário do documento, 
é necessário o registro de um 
boletim de ocorrência que 
pode ser realizado na delegacia 
virtual.

O governador Paulo 
Dantas visitou, na manhã 
desta quarta-feira (26), o 
Hotel Transamérica Dunas 
de Marapé, o primeiro 
de grande porte instalado 
em Jequiá da Praia. O 
novo empreendimento 
hoteleiro do Litoral Sul 
de Alagoas foi inaugurado 
há três meses, tem 90 
apartamentos e capacidade 



influência de seu pai na vida pessoal. 
A escolha faz sentido. Além de atuar na mesma 

posição, o atacante veste a camisa do Real Madrid, 
clube onde Cristiano fez história com 451 gols e 
uma coleção de títulos. A trajetória do português 
serve de exemplo para o brasileiro, que busca 
trilhar um caminho de sucesso na Espanha. 

Desde que chegou ao clube merengue em julho 
de 2024, Endrick disputou 25 partidas, marcou 
cinco gols e vem se destacando pela eficiência: 
balança as redes a cada 80 minutos jogados. Apesar 
da pouca minutagem, tem mostrado faro de gol e 
já lidera a artilharia da equipe na Copa do Rei. 

Nesta quarta-feira, ele volta a campo pela 
semifinal do torneio contra a Real Sociedad. Com 
Cristiano Ronaldo como inspiração, o brasileiro 
tenta escrever sua própria história no Santiago 
Bernabéu e conquistar um espaço definitivo no 
time titular. 

aplicativo. O jornalista e o condutor do 
veículo, Thiago Marques Gonçalves, foram 
confundidos com criminosos após a esposa 
do PM alegar que teve o celular roubado. 
As investigações seguem em andamento, 
com a análise de câmeras de segurança e 
depoimentos dos envolvidos. 

A Justiça determinou, na tarde desta 
terça-feira, a soltura de Thiago, que chegou 
a ser preso sem provas concretas. Igor segue 
internado no Hospital Getúlio Vargas, em 
estado estável, mas perdeu um rim e sofreu 
lesões graves no estômago e no intestino. 

O Botafogo se manifestou nas redes 
sociais cobrando uma apuração rigorosa do 
caso e reforçando a trajetória profissional do 
jornalista, que sempre atuou com seriedade na 
cobertura do clube. A Associação de Cronistas 
Esportivos do Rio de Janeiro (Acerj) também 

repudiou a ação do policial e destacou a 
gravidade da situação. 

Policial Militar que baleou jornalista
do Botafogo muda versão sobre disparos

Em uma ação de marketing 
de um de seus patrocinadores, 
Endrick revelou quem é sua 
principal referência no futebol. 
O jovem atacante, que muitos 
imaginavam ter Neymar ou 
Ronaldo Fenômeno como 
maior inspiração, surpreendeu 
ao citar Cristiano Ronaldo 
como o atleta que mais admira. 

No vídeo de perguntas 
rápidas, o ex-Palmeiras 
respondeu sem hesitar. 
“Inspiração no esporte? 
Cristiano Ronaldo”, disse o 
jogador, deixando claro que o 
craque português é seu grande 
modelo dentro de campo. Fora 
do futebol, Endrick destacou a 

Promessa do Real Madrid quebra expectativas ao citar ídolo fora do Brasil
DNA VENCEDOR

FALTA CRIMINOSA

Endrick surpreende e revela
sua maior inspiração no futebol

Ataque poderoso CBF indefinida Estratégia certa

O CRB tem mostrado um 
setor ofensivo extremamente 
eficiente neste início de 
temporada, marcando 28 gols 
com 11 jogadores diferentes. A 
diversidade de artilheiros destaca 
a versatilidade do elenco e reforça 
a força coletiva do time. O técnico 
Daniel Paulista tem conseguido 
distribuir bem as funções ofensivas, 
tornando a equipe menos previsível 
e mais difícil de ser marcada. 
Com um início promissor, o Galo 
pretende manter o alto nível de 
desempenho nas competições que 
disputa, visando brigar por títulos e 
consolidar sua identidade ofensiva 
ao longo do ano.

Classificado para a final do 
Campeonato Alagoano, o ASA já 
assegurou presença em torneios 
nacionais na temporada 2026. A 
vaga na Copa do Brasil e na Série 
D permite um planejamento 
mais sólido, tanto no aspecto 
esportivo quanto financeiro. O 
clube, que busca crescimento no 
cenário nacional, entende que 
a participação nesses torneios 
aumenta a visibilidade e abre 
portas para novos investimentos. 
Enquanto a diretoria trabalha no 
planejamento futuro, a equipe 
segue focada na decisão estadual, 
onde mira o título para coroar uma 
campanha de destaque.

O presidente da CBF, Ednaldo 
Rodrigues, afirmou que ainda não há 
qualquer debate interno sobre sua 
sucessão, apesar da movimentação 
de opositores. Uma carta assinada 
por críticos de sua gestão, incluindo 
Ronaldo Fenômeno, colocou o tema 
em evidência, mas o dirigente reforçou 
que sua prioridade segue sendo 
a administração das competições 
nacionais e a Seleção Brasileira. Nos 
bastidores, a disputa pelo comando da 
entidade já se desenha como um tema 
quente para os próximos meses, com 
possíveis articulações de grupos de 
influência dentro do futebol brasileiro.

A decisão do Vasco de treinar no 
Engenhão antes do clássico contra 
o Flamengo foi bem recebida 
por especialistas, que enxergam 
a escolha como uma estratégia 
para equilibrar forças no duelo. O 
jornalista Eric Faria destacou que a 
mudança tira o Rubro-Negro da zona 
de conforto e pode beneficiar o time 
cruz-maltino. Com um ambiente 
diferente do habitual, a comissão 
técnica vascaína trabalha ajustes 
táticos e adaptações ao gramado, 
buscando explorar qualquer detalhe 
que possa fazer diferença no 
confronto decisivo.

O policial militar 
reformado Carlos Alberto 
de Jesus, responsável por 
atirar contra o jornalista Igor 
Melo, do blog “Informe 
Botafogo”, deu versões 
conflitantes sobre o episódio 
ocorrido na Penha, zona 
norte do Rio de Janeiro. 
Inicialmente, ele afirmou 
ter visto um dos ocupantes 
da moto portando arma 
de fogo. Depois, mudou 
o relato e disse que apenas 
interpretou os gestos como 
suspeitos. 

Igor Melo foi baleado 
enquanto voltava do trabalho 
em uma motocicleta de 

Calendário garantido
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Com a reviravolta nas 
declarações do PM, cresce a 
pressão para que o caso tenha 
uma conclusão rápida e justa. 
Enquanto isso, a família de 
Igor e seus colegas de profissão 
aguardam respostas concretas 
sobre o ocorrido.
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Caso de Igor Melo ganha novos desdobramentos enquanto polícia analisa imagens 
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DERROTA AMARGA

TREINOS FECHADOS

TESTES CAÓTICOS

RECORDE FINANCEIRO

A seleção brasileira masculina 
de basquete perdeu para o 

Panamá por 78 a 77 e viu sua 
longa invencibilidade nas 

Eliminatórias da AmeriCup chegar 
ao fim. A equipe comandada 

por Aleksandar Petrovic sofreu 
com erros defensivos e um baixo 
aproveitamento nos arremessos 

decisivos, permitindo a reação do 
adversário nos minutos finais. O 

revés serve de alerta para o Brasil, 
que volta à quadra nesta quinta-

feira contra o Paraguai, precisando 
recuperar o bom desempenho para 

seguir firme na competição.

O Vasco realizará dois treinamentos 
no Estádio Nilton Santos antes 

do clássico contra o Flamengo. A 
decisão foi tomada para garantir 

maior privacidade na preparação e 
permitir ajustes estratégicos sem a 
presença da imprensa. O elenco se 

reapresentou nesta terça-feira e terá 
sessões intensivas até a véspera da 

partida. A escolha do local também 
visa a adaptação ao gramado do 
Engenhão, que será o palco do 
confronto, já que São Januário 

segue sem condições de receber o 
público.

A pré-temporada da Fórmula 
1 começou com um cenário 

inusitado no Bahrein. O primeiro 
dia de testes foi marcado por 

um apagão que interrompeu as 
atividades e, surpreendentemente, 
por uma garoa no deserto. Apesar 

dos contratempos, as equipes 
conseguiram colocar os carros 
na pista para ajustes iniciais. O 

brasileiro Gabriel Bortoleto teve sua 
primeira experiência em um carro 

da categoria, enquanto os principais 
pilotos avaliaram as primeiras 

impressões dos novos modelos para 
a temporada.

O Palmeiras aprovou as contas de 
2024 e alcançou um feito histórico, 
registrando um faturamento de R$ 
1,2 bilhão, o maior já contabilizado 
pelo clube. A receita expressiva foi 
impulsionada por negociações de 

jogadores, premiações e bilheteria, 
consolidando o Alviverde como 
uma das potências financeiras 
do futebol brasileiro. Com um 

superávit sólido, a diretoria agora 
planeja novos investimentos para 
fortalecer ainda mais a equipe e 

manter a competitividade em alto 
nível.
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Dívida trabalhista de 2014 abala planejamento 
do clube antes de estreia histórica 

O pai de Neymar 
voltou a movimentar o 
setor imobiliário e escolheu 
Alagoas como seu mais 
novo alvo de investimentos. 
Após visitar a região, ele 
decidiu comprar terrenos 
em um condomínio de 
alto padrão em Marechal 
Deodoro, na área 
metropolitana de Maceió. A 
iniciativa reforça o interesse 
da família no estado, onde 
já mantém negócios ligados 
ao turismo e à construção 

O CSE de Palmeira dos 
Índios sofreu um baque 
financeiro inesperado às 
vésperas de seu primeiro 
jogo na Copa do Brasil. 
A CBF depositou a cota 
de participação do clube, 
mas um desconto de R$ 
269.712,30, referente a uma 
dívida trabalhista, reduziu 
significativamente os 
recursos disponíveis para a 
temporada. 

JOGO DE NEGÓCIOS

Família do craque vê potencial no mercado 
imobiliário e adquire lotes de luxo no litoral

civil. 
O CEO da Telesil Engenharia, 

Alfredo Breda, que participou 
das negociações, destacou o 
perfil estratégico do empresário. 
“Ele não investe sem estudo. 
Escolhe empreendimentos com 
alta rentabilidade e percebeu que 
Alagoas está em crescimento 
acelerado. A localização privilegiada 
e a valorização das áreas litorâneas 
foram determinantes na decisão”, 
explicou. 

A aquisição foi facilitada pela 
parceria entre os incorporadores 

do projeto e a Construtora 
Delman, que já tinha relação com 
os representantes do jogador. O 
condomínio Lagoon se destaca pelas 
instalações exclusivas, incluindo 
marina e heliponto, diferenciais que 
atraíram o investidor. 

Além desse empreendimento, 
a família do craque está envolvida 
no projeto “Caribe Brasileiro”, um 
complexo de luxo planejado para 
ocupar mais de 100 km da costa 
entre Alagoas e Pernambuco. 
A iniciativa, no entanto, gerou 
repercussão negativa entre 

A origem do problema remonta 
a 2014, quando o atual vereador 
Helenildo Ribeiro Neto presidia 
o clube. A dívida foi penhorada 
judicialmente e descontada na fonte, 
deixando a diretoria tricolorida sem 
grande parte do montante esperado. 
Com isso, dos R$ 830 mil previstos, 
o CSE recebeu pouco mais de R$ 
560 mil. 

A situação pegou os dirigentes 
de surpresa. Nos bastidores, havia a 
expectativa de que a verba ajudaria 

a estruturar o elenco e cobrir os 
gastos da competição nacional. A 
nova gestão, que já vinha injetando 
recursos próprios para manter o 
time em campo, agora precisará 
rever o planejamento.

Além da perda financeira, o 
episódio expõe a instabilidade 
política dentro do clube. O CSE, que 
contava com apoio da Prefeitura 
de Palmeira dos Índios até 2024, 
viu esse suporte ruir após a ruptura 
entre o ex-prefeito Júlio Cézar e 

ambientalistas, que alertam 
para possíveis impactos na 
região. 

Apesar das críticas, 
os representantes de 
Neymar garantem que os 
empreendimentos seguem 
todas as normas ambientais. 
Em nota, o próprio jogador 
ressaltou que suas iniciativas 
imobiliárias não têm qualquer 
relação com a PEC das Praias, 
projeto que pode alterar a 
legislação sobre terrenos à 
beira-mar. 

a antiga diretoria. Sem essa 
parceria, a equipe enfrenta 
dificuldades para equilibrar as 
contas.

Agora, com o foco no 
duelo contra o Tombense, a 
diretoria busca alternativas 
para minimizar o prejuízo. 
Enquanto isso, a torcida tricolor 
aguarda uma solução, temendo 
que os problemas extracampo 
comprometam a campanha no 
torneio mais rentável do país. 

Pai de Neymar aposta em AlagoasPai de Neymar aposta em Alagoas
e amplia investimentos no estadoe amplia investimentos no estado

CSE sofre golpe financeiro e perdeCSE sofre golpe financeiro e perde
R$ 270 mil na Copa do BrasilR$ 270 mil na Copa do Brasil

CONTRA-ATAQUE FINANCEIRO
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